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女未婚：29岁，本科，政
府工作
女未婚：26岁，钢琴教师
女离异：45岁，大专，个体
女离婚：33岁，硕士，无孩
女离异：48岁，高中，金融
专员
女离婚：38岁，国企，漂亮
女离婚：53岁，人好，
征收户
女离婚：39岁，本科，市委
工作
女离婚：57岁，高中，退休
女离婚：49岁，大专，老板
女离婚：58岁，中车退休
女离婚：46岁，本科，老师
女离婚：41岁，中专，南方
公司工作
女离异：35岁，无孩，有房
女离婚：53岁，大专，航空
公司退休
女丧偶：47岁，大专，商业
地产工作
女离异：45岁，个体服装
女丧偶：56岁，退休教师
女丧偶：65岁，退休，善良

28118100
18907332205

热烈祝贺
戴碧蓉
婚恋

场地升级
搬迁至【神

农公园】里面右
边游船码头。
品茶、交友、小吃
高端婚恋、维情维权、
婚礼策划、青少年心理
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从接听来电，到记录、梳
理，再到受理、交办，再到督办、
回复，在一次次“民生接力”中，
市民遇到的难事、急事、烦心事
被一桩桩化解。

这根线，连着“一把手”。8
月 16 日，市委副书记、代市长
陈恢清来株任职后，首次考察
市直机关单位，即来到 12345
热线办。他表示，经过累积，
12345 热线办工作流程规范、
高效，“接听好、交办好、办理
好、反馈好、改进好”的“五好”
工作机制操作性强、落实到位，
同时提出了“讲政治、讲担当、
讲奉献、讲团结、讲自律”的工
作要求。

在 考 察 中 ，陈 恢 清 说 ：
“12345 热线是政府为民服务
的重要窗口发，发挥着重要作
用，要自始至终把解决老百姓
的急难愁盼问题作为出发点，
督办民生实事，重视每个群众
反映的具体需求。”

如是说，更是如是做。8月

21 日，针对市民对部分事项的
办理结果满意度不高，有单位
存在相互推诿、不重视市民诉
求的情况，陈恢清在第9期市长
热线（信箱）工作简报上，作出了

“市民反映的具体问题，哪些解
决了？哪些被推诿了？要整风、
动‘刀子’，当官不为民作主，就
摘掉他的官帽子。”的批示。

学党史、办实事、解民忧。
多年来，市政府领导以及市直
相关部门“一把手”接听 12345
热线，在株洲已成常态，这也强
化了各承办单位对市长热线交
办事件的重视。

今年，市城管局、市生态环
境局等多位重点承办单位的主
要负责人，也先后走进 12345
热线办接听市民电话。回访显
示，每位负责人接听电话的事
件，基本得到了妥善处理，其他
事件也给了市民满意的解释。

这根线，牵着“百姓情”。5
月17日上午11时许，一通电话
打进12345热线，电话那头，是

因为工程费未结清，多次找用
工单位协调未果而情绪激动、
意欲轻生的王女士。

话务员邓超用她耐心的倾
听、用心的开解，为民警救援赢
得宝贵时间。救下王女士后，
又通过各方协调督办，圆满解
决她的问题。

大到人身财产安全、妇女
权益保障等，小到街巷积水、噪
音扰民等，接线员每天接到的
投诉、咨询细碎繁琐、五花八
门。即使事情再小，12345 热
线也绝不怠慢。

用部门及工作人员的辛苦
指数，换市民的满意指数。仅
今 年 1 月 1 日 至 9 月 30 日 ，
12345热线就受理有效事项26
万多件，比去年同期增长41%，
办 结 率 和 满 意 率 均 达 到 了
99.9%。

反映问题便捷、响应处理
快速、解决问题负责，越来越多
的市民对12345 热线从陌生到
熟悉，从熟悉到信赖。

一号对外 一站式服务
12345政务服务便民热线运行十二周年侧记
株洲晚报融媒体记者/廖明 陈驰 通讯员/谭婷婷

10 月 29 日，12345 政务服务热
线已开通十二周年。

从12345市长热线，到12345政
务服务便民热线（以下简称“12345
热线”），变的是名称，不变的是打
造便捷、高效、规范、智慧的政务服
务“总客服”的核心追求。

十二年来，这条有话必接、有
接必处、有处必果、有果必复的热
线，共接通市民来电160万个，共受
理市民反映有效事项 122 万件，首
次办理市民满意率达 98.8%,，已成
为一座城市公信力的象征。

十二年来，12345 热线共接到
市民感谢电话（信件）逾3000个，多
次获评省、市“青年文明号”和市

“文明窗口”，并在“第二届全国
‘12345’政府服务热线高质量发展
研讨会”上，捧回“骏马奖”。

十二年来，4300 余个日日夜
夜，12345热线始终坚守如一，深深
融入株洲市民的生活之中，打造

“24小时不下班的服务型政府”。

找差距、划重点
这里，是施政所向的“参谋部”

民意所向，施政所指。8 月 16 日，市委副
书记、代市长陈恢清来12345热线办考察时就
提出：12345热线办要从市民反映的具体问题
中，加强信息的综合和分析，为政府决策提供
参谋服务。

发挥12345热线的平台功能，许多职能部门
负责人常到12345热线办公室为后续工作“划重
点”。我市制定城市养犬管理条例、督办湘江流
域禁渔退捕、问计城市小区物业管理等等，相关
部门无不到市长热线办查资料、访民意。

近年来，12345 热线办公室对受理的群众
诉求进行科学分析，查找各类问题产生的深层
次原因，并提出解决建议，以热线工作简报、专
报和呈阅件、分析报告等形式，呈给市委、市政
府领导，为党委政府科学决策提供依据，让政
府决策更接地气。

十二周年，从单条热线到整合32条热线，从
12345市长热线到12345政务服务便民热线，既
是成长的里程碑，更是升级再出发的新起点。

对未来，12345 热线办这样承诺：按照“统
一规范、整体联动、协同高效”的原则，优化热
线运行管理机制，强化热线服务支撑，确保企
业和群众反映的问题和合理诉求及时得到处
置和办理，使政务服务便民热线接得更快、分
得更准、办得更实，形成“一号对外、诉求汇总、
分类处置、统一协调、各方联动、限时办结、评
价考核”的工作机制，打造便捷、高效、规范、智
慧的政务服务“总客服”。

归并优化，32条热线合一
这里，是全市政务服务“总客服”

随着名称变化的，还有全
新工作环境，以及更多的工作
内容。

根据国务院办公厅、省市
相关部门的要求，我市于今年
初即启动政务服务便民热线的
归并优化工作。

至目前，市本级的 38 条政
务服务便民热线，已完成归并
32 条，按时完成整体并入和双
号并行归并任务。政务服务便
民热线，直接面向企业和群众，
是反映问题建议、推动解决政
务服务问题的重要渠道。

优化政务服务便民热线，
对于有效利用政务资源、提高
服务效率、加强监督考核、提升
企业和群众满意度具有重要作

用，最核心的目标就是实现政
务服务“一号对外”和“一站式
服务”，实现即问即答，接诉即
办。

将 32 条原本散落在各职
能部门的政务服务热线归并至
12345 热线，最明显的改变就
是话务量的激增。

2020 年，12345 热线即完
成了对 18 条政务服务热线的
整合，彼时的日均话务量也仅
在300 个至500 个之间。完成
32 条热线的归并之后，目前
12345 热线的日均话务量已攀
升至 1500 个至 2000 个之间，
最多的一天超过了3000个。

政务服务热线的归并优
化，不光是增加了工作内容，热

线办理的依据、规程、标准，也
进一步得到了规范和明确。

该负责人介绍，此前热线
办理，我市摸着石头过河，建立
了一套自己的标准和规范，但
部分事项的办理，在国家级、省
级层面，并无明确依据。

国务院办公厅《关于进一
步优化地方政务服务便民热线
的知道意见》《湖南省12345政
务服务热线运行规范》等文件
出台，解决了上述问题。

政务服务便民热线的归并
优化，更深层次的意义在于打
造便捷、高效、规范、智慧的政
务服务“总客服”，在于为提升
基层治理能力、探索数字化政
务服务夯底筑基。

上连“一把手”，下牵“百姓情”
这里，关心市民的每一项“急难愁盼”

▲接线员正在工作。 通讯员供图

▲市委副书记、代市长陈恢清（右二）视察工作。 通讯员供图

▲接线员讨论当天工作热点。 通讯员供图

线下学科类培训机构
压减率超过40%

“双减”政策对校外培训机构的整
治力度之大前所未有。据教育部最新
监测数据显示，目前，培训市场虚火大
幅降温，广告基本绝迹，资本大幅撤
离，野蛮生长现象得到有效遏制。学
科类培训机构大幅压减。在12.8万个
线下学科类培训机构中，压减率超过
40%；263个线上学科类培训机构中，
压减率近50%。

（据央视新闻客户端）
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近日，国家铁路局就《铁路旅客运输规程(征求意见稿)》公开征求意见。相较此前规定，铁路客票儿童票
拟由身高划分改为以年龄划分，还新增了霸座惩治规定。此次意见反馈截止时间为2021年11月27日。

10月13日，在智利北部的阿塔卡
马沙漠，游人欣赏沙漠中开花的美景。

今年 6 月至 8 月阿塔卡马沙漠南
缘经历了几场降水，春季到来时，这里
便绽放出大片的花毯。“开花的沙漠”
这一现象作为智利北部春季偶有出现
的美景，吸引了各地的旅游者，也为当
地科学家研究耐旱植物特性、利用基
因技术发展耐旱作物提供了“天然实
验室”。

(新华社发)

“开花的沙漠”

对霸座说不！
铁路新增霸座惩治规定

中方正式提出
申请加入DEPA

商务部部长王文涛1日致信新西
兰贸易与出口增长部长奥康纳，代表
中方向《数字经济伙伴关系协定》

（DEPA）保存方新西兰正式提出申请
加入 DEPA。商务部表示，申请加入
DEPA，符合中国进一步深化国内改
革和扩大高水平对外开放的方向，有
助于中国在新发展格局下与各成员
加强数字经济领域合作、促进创新和
可持续发展。下一步，中方将按照
DEPA 有关程序，和各成员开展后续
工作。 （据新华社微博）

据美国约翰斯·霍普金斯大学
11 月 1 日发布的新冠疫情最新统
计数据，截至美国东部时间 1 日 3
时 21 分（北京时间 1 日 15 时 21
分），全球累计新冠死亡病例超过
500 万例，达 5000425 例；全球累
计新冠确诊病例增至 246721929
例。

约翰斯·霍普金斯大学数据显

示，全球累计死亡病例 2020 年 9
月 28 日增至 100 万例，2021 年 1
月 15 日增至 200 万例，4 月 17 日
增至 300 万例，7 月 7 日增至 400
万例。

联合国秘书长古特雷斯 1 日
呼吁促进疫苗公平分配，实现全球
新冠疫苗接种战略所设定的目
标。他说，新冠死亡病例数超过

500万明确警示我们，对疫情的警
惕不能放松。

此外，美国白宫新闻秘书珍·
普萨基10月31日发表声明说，她
当天的新冠病毒检测结果呈阳
性。普萨基说，她最近一次与拜登
会面是在 26 日，当时两人保持社
交距离并都戴口罩。

（据新华社）

霸座将通知公安机关

近年来，霸座行为不时成为社
会焦点。征求意见稿第二十八条
规定：铁路运输企业发现涂改、伪
造车票或者证件乘车，恶意逃票或
霸座的，应当及时通知公安机关。

其中，涂改、伪造车票或证件
乘车的，一直以来都是铁路部门重
点打击的违法行为，而“霸座”一

词，还是头一次出现。
在补票方面，铁路运输企业发

现下列违反规定的情形之一的，应
当补收票款并加收 50%已乘区间
应补票款：无票乘车未主动补票
的；在车票到站不下车继续乘车
的；持低等级席位的车票乘坐高等
级席位的；持不符合减价条件的优

惠、优待车票乘车的。需要收取手
续费的，按照国家有关铁路运输杂
费的规定办理。

在乘车高峰期，不少旅客选择
“买短乘长”，按照征求意见稿，应
主动补齐票款，不主动补票或超站
不下车的，将被加收票款。

铁路可拒载七类旅客

征求意见稿称，对七类旅客，
铁路运输企业可以拒绝运输，分别
为：

1.无票乘车、在车票到站不下
车继续乘车、持低等级席位的车票
乘坐高等级席位，或者持不符合优
惠、优待条件车票乘车等情况下，
拒不支付应补票款的；

2.不接受安全检查的；

3. 车票所记载身份信息与所
持身份证件或者真实身份不符的；

4.按照传染病防治的法律、行
政法规和国家有关规定，应当实施
隔离管理的；

5. 严重精神障碍和醉酒等不
适宜单独乘车且无人看护的；

6. 扰乱车站、列车秩序，危及
列车安全或者其他旅客以及铁路

运输企业工作人员人身安全的；
7.国家规定的其他情况。
在全国抗疫的当下，第4类情

形格外引人注意。除此之外，征求
意见稿还明确，旅客不听从铁路运
输企业工作人员劝阻，坚持携带或
者夹带危险物品的，铁路运输企业
应当拒绝运输，并通知公安机关。

(据中新网)

全球新冠死亡病例数超500万

国家卫生健康委员会 11 月 1
日通报，10 月 31 日 0—24 时，31
个省（自治区、直辖市）和新疆生
产建设兵团报告新增确诊病例92
例。其中境外输入病例 33 例；本
土病例 59 例（黑龙江 27 例，其中
黑河市25例、哈尔滨市2例；甘肃
10 例，其中兰州市 5 例、天水市 5
例；河北9例，其中石家庄市7例、
保定市 2 例；内蒙古 6 例，其中阿
拉善盟 5 例、锡林郭勒盟 1 例；宁
夏3例，均在银川市；浙江1例，在
杭州市；江西1例，在九江市；山东
1 例，在日照市；青海 1 例，在西宁
市）。无新增死亡病例。

11月1日，记者从石家庄市新
冠肺炎疫情防控工作新闻发布会
上获悉，10月31日16时至11月1
日16时，石家庄市新增确诊病例6
例。自 11 月 1 日起，石家庄市深

泽县河庄村调整为中风险地区。
截至 1 日 16 时，石家庄市共有新

冠肺炎确诊病例10例。
（据新华社）

10月31日31省份新增本土病例59例

500 万生命凋零印证了一个
残酷现实，那就是新冠毒株可能变
种频出，抗疫马拉松远未结束。一
年多来，一些发达国家在与疫情的
漫长作战里似乎患上了“抗疫倦怠
症”，认为新冠肺炎不过是危害性

会减弱的“大号感冒”，实施严格
防控措施是小题大作。这是一种危
险心态。面对新冠病毒这个危险而
狡猾的敌人，任何松懈和疏漏都有
可能造成前功尽弃。各国必须齐心
协力，做好打持久战的准备。

面对全球抗疫的严峻形势，大
国要作出表率，提供更多疫苗等公
共产品；各国要齐心抗疫，并肩作
战，推动构建人类卫生健康共同
体。这是人类战胜疫情的唯一正
确出路。 （新华社记者/陈俊侠）

抗疫马拉松远未结束新华时评
●根据日本媒体1日凌晨公布的

选举结果，联合执政的自民党和公明
党赢得日前举行的日本第 49 届国会
众议院选举，所获席位大幅超过半数。

●俄罗斯国家航天集团官网1日
发布消息说，将在国际空间站俄罗斯

“科学”号多功能实验舱中进行微重力
条件下的晶体生成实验。（据新华社）

时事短讯

▲11月1日，贵州省黔西市奥林匹克体育中心疫苗接种点，学生在
进行疫苗接种。 新华社发/范晖 摄


